

は谷のき



神坂小学校だより No.1 2022.04.08

心あたたかい神坂の地で成長を!

校長 高橋 浩之

6名の新 I 年生の皆さん、入学おめでとうございます。そして、在校生の皆さん、進級おめでとうございます。令和 4 年度も、地域の皆様、保護者の皆様のお力をかり、 6 4 名の児童と先生方と力を合わせて歩んでいきます。

【学校の教育目標】 かしこく なかよく たくましく

この学校目標をもとに、今年も様々な学習を計画し、子ども達に生き抜く力がつくように支援していきます。

全校の皆さんにがんばってほしいことは以下の通りです。

- ◇「**かしこく**」:「できそうだ」「そうか」と自分で考えたり、調べたりしましょう。 そして、考えたことを学級の仲間や全校の仲間、先生方に話していきましょう。 言葉に出すことで、仲間の考えと交流ができ、自分の考えを深めることができま す。「しゃべれる子」をめざして、歩んでいきましょう。
- ◇「なかよく」:挨拶は、心のキャッチボールとも言われます。学校以外でもどんどん挨拶をしていきましょう。挨拶をすれば、自分も笑顔になりますし、相手も心が温かくなります。ぽかぽか言葉の第一歩として、自分から先に、元気な挨拶をして、友達をいっぱい増やしていきましょう。
- ◇「たくましく」:入学・進級を機会に、新しいことや今まで達成できなかったことにも挑戦してみましょう。挑戦するだけでも素晴らしいことですが、上手くいかないときや苦しくなるときに粘り強く取り組む、取り組み続けることが人としてたくましさを身に付けていけると思います。たくましい心と体をつくっていく経験が小学校のときは大切です。一緒にがんばりましょう。

保護者の皆様・地域の皆様へ

皆様のお子さんを、神坂小学校の「大切な子ども」として、全教職員で力を合わせて、教育にあたってまいります。幼稚園や中学校とも連携を図り、「神坂学校」としても様々な取組を行い、子ども達に生き抜く力を身に付けていけ

るよう支援していきます。また、児童の健やかな成 長のためには、学校と保護者と地域の連携が、何よ りも大切です。皆様との対話を大切に、共に悩み、 共に喜び合い、児童の成長を支え、見守らせていた だきたいと思います。コロナ禍ですが、活動内容を 工夫しながら活躍の場を増やしていきたいと考えて います。一年間よろしくお願い申し上げます。

